

# Drei Projekte für den Naturpark

Der Landschaftspflegeverband  
übernimmt die Planung

BURGBERNHEIM (njd) – Das Gebiet des Burgberzheimer Stadtwaldes gehört zum Naturpark Frankenhöhe, dessen Geschäftsführung der Landschaftspflegeverband (LPV) Mittelfranken innehat. Über ihn laufen deswegen auch sämtliche Projekte, die innerhalb des Naturparks umgesetzt werden sollen. Drei davon sind nun für Burgbernheim geplant.

Darüber informierte Bürgermeister Matthias Schwarz (Freie Wähler) in der jüngsten Sitzung des Stadtrats. „Wir melden die Ideen an, aber die Organisation und die Ausschreibungen laufen über den LPV“, sagte er. Demnach habe Burgbernheim um die Erneuerung einer Treppenanlage und des Fußweges an der Steige gebeten sowie um den Neubau des „Teufelhäusels“. Von der Aussichtsplattform aus kann man weit über das Tal hinwegblicken.

„Es gab bereits Gespräche zu diesen Projekten“, bestätigt die LPV-Geschäftsführerin Johanna Sieger auf Nachfrage. Jetzt sei man dabei, die Unterlagen für die Anträge auf Fördermittel zusammenzustellen und diese einzureichen. Ziel sei es, die Maßnahmen heuer noch auf den Weg zu bringen, heißt es seitens des Landschaftspflegeverbands.